

Danksagung

*Der Weg des Lebens ist begrenzt,
die Erinnerung jedoch unendlich.*

Vielen lieben Dank für euer Dasein im langen Leben und beim Abschiednehmen von

Lilly Willen-Bächtold

für die schönen Blumen, die wohltuenden Gespräche, Umarmungen und tröstlichen Zeichen der Anteilnahme sowie für die vielen Karten und grosszügigen Spenden ans Kinderdorf Pestalozzi in Trogen.

Ein besonderer Dank gebührt Pfarrer Simon Taverna für die würdigenden Worte an der Trauerfeier, Jürg Wenger für sein herzergreifendes Orgel- und Handörgelispiel mit den von Lilly gewünschten Liedern und der Sigristin Rachel Stucki für das Dekorieren des Urnen-Altars.

Wir danken auch sehr herzlich dem Hausarzt Dr. Lorenz Sommer für die langjährige Betreuung unserer betagten Mutter, den Teams der Spitex Region Emmental für die täglichen Besuche und vom Spital Langnau für die kurze, liebevolle Pflege bis zum würdevollen Sterben sowie dem Bestattungsdienst Stegmann für die grosse Unterstützung und Trauerbegleitung.

Die Traurigkeit zieht irgendwann vorbei. Was bleibt, ist die Dankbarkeit und die Erinnerung an all die schönen Momente, die wir mit der Verstorbenen teilen durften.

Auf Lilly's Wunsch hin werden wir im engsten Familienkreis die Asche an einem warmen Frühlingstag in der Aare verstreuen.

Leb wohl, Lilly – ein letzter Gruß – wir vermissen dich.

Die Traueraufsteller